



Pemex recaba 2,250 mde con la venta de dos bonos a 3, 7 años

Petróleos Mexicanos, la mayor petrolera del país, recaudó 2 mil 250 millones de euros con en la venta de dos bonos denominados en esa moneda a fin de financiar sus planes de inversión estratégica, así como para pagar otros adeudos.

Los dos bonos tienen plazos de tres y siete años y pagan una tasa de interés fija de 3.75% para el de tres años y de 5.125% para el de siete, dijo la empresa en un comunicado.

Pemex recabó 1,350 millones de euros con el bono que vencerá en marzo de 2019, mientras que con el de siete años, que vencerá en marzo de 2023, obtuvo 900 millones de euros.

Los bonos fueron vendidos a un precio inferior al valor nominal por lo que ofrecen un rendimiento a vencimiento de 3.808% para el bono que vence en 2019 y de 5.213% para el que vence en siete años, agregó la empresa.

Los agentes colocadores de los dos bonos fueron Crédit Agricole, Deutsche Bank, HSBC y Société Générale.

Actualmente, Pemex tiene una calificación crediticia de 'Baa1' con perspectiva negativa de Moody's Investors Service; de 'BBB+' con perspectiva estable de Standard & Poor's; y de 'BBB+' estable de Fitch.

La venta de los dos bonos de Pemex registraron una demanda aproximada de 6 mil millones de euros, lo que equivale a 2.67 veces el monto asignado.

Entre los inversionistas que adquirieron los bonos de Pemex destacaron fondos de pensiones, administradores de portafolios e instituciones financieras de Europa, Asia y Medio Oriente.